



Día del Estudiante
Metodista Unido

¿SABÍA?



El Día del Estudiante Metodista Unido era el original Domingo Especial creado por las escuelas dominicales de la Iglesia Metodista Unida, quienes recolectaron ofrendas para ayudar a promover la educación de sus hijos. El fondo se estableció originalmente en 1872 como Fondo para la Infancia. Hoy, el Domingo del Día del Estudiante Metodista Unido tiene el mismo propósito, pedir a la denominación que apoye a sus estudiantes mientras se preparan para la vida, agregando conocimiento a su fe. Los fondos recibidos de la ofrenda se destinan al Fondo de Préstamos para Estudiantes Metodistas Unidos para financiar becas para estudiantes Metodistas Unidos. Actualmente, hay más de 70 becas disponibles para estudiantes metodistas unidos. El fondo es administrado por la Junta General de Educación Superior y Ministerio (GBHEM). Los estudiantes pueden solicitar becas o préstamos en gbhem.org/loansandscholarships.

¿Sabía Ud. que el Día del Estudiante Metodista Unido era designado el original Domingo Especial?

¿Sabía que el 100% de su ofrenda del Día del Estudiante de la IMU se destina a becas y préstamos para estudiantes?

¿Sabía que hay más de 70 programas de becas disponibles para estudiantes metodistas unidos?

¿Sabía que las Ofrendas del Día del Estudiante de la IMU apoyan las becas y las escuelas metodistas Unidas?

¿Sabía que la ofrenda del Día del Estudiante de la IMU apoya becas para estudiantes de pregrado, posgrado y doctorado de la IMU?



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida

OFRENDA HOY | OBTENGA MÁS INFORMACIÓN